杉戸町立杉戸第三小学校6年生や南放課後児童クラブに通所している児童が、 体験教室を通じて関わりを持った施設となりました。

## 10月

## 南放課後児童クラブ建築教室



建築現場を見学し、 体育館で建物の構造を 実際に学びました。





子どもたちがそれぞれメッセージを 間柱材に書き込みました。

書き込まれたメッセージ は実際に全て建物の内部 の柱に使用されています。 ※完成後は見えませんが想いは

杉戸町立杉戸第三小学校6年生と南放課後児童クラブへ通所している児

施設に使用する間柱材に、それぞれのメッセージを書き込んでいました。

童を対象として、上棟式に合わせて建物について勉強しました。

**ℙこんなメッセージもありました◎** 

南放課後児童クラブに通所する子どもたちが、多目的室の天井に使 用する仕上げ材に自然塗料で、塗装体験をしました。 [1級塗装技能士] の職人の方を特別講師として作業を楽しみながら、行っていました。



みんなで協力をしながら、きれいに仕上げていきました

12月

## 天井仕上げ板の塗装体験教室



特別講師からの作業手順を真剣な眼差しで確認



多目的室の天井に、みんなで塗装をした 仕上げ材が使用されています!



06 62 72 m m m

後児童クラブに通所し学校の6年生や南放課 を行い、保育面積はこ電クラブ職員の意見を中心に進め、放課後児中心に進め、放課後児 育室老朽化等に対応す るため、新たに「南放 課後児童クラブ」の建 課後児童クラブ」の建 しています。 も10名増やし、40 40 40 名 と

スロープには木の柱が外からも見え

## 畳や小上がりに、座って読書ができる多目的室



スロー



木の梁が見え、温かい日差しが差し込む保育室



保育室側にも手洗い用の水栓を配置

